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شروط وأحكام إنترتينر
THE ENTERTAINER TERMS AND CONDITIONS

Cardholder Eligibility:

1.  Eligible Cards: 

•  UAB World Mastercard Credit Card (Conventional and Islamic)

•  UAB Titanium Mastercard Credit Cards (Conventional and Islamic)

2.  Primary Cardholders: Offer available only to the Primary UAB Credit 
Cardholder.

3.  Exclusions: Not applicable on Corporate Credit Cards.

4.  Customers who have held an existing UAB credit card in last 6 months will 
be excluded from this offer.

5. Eligibility for the offer is limited to customers with a minimum salary of 
AED 10,000.

Qualifying for the Offer:

6.  To be eligible, the Primary Cardholder must complete both of the following 
within 30 days of receiving their UAB Credit Card:

•  Make at least one transaction using a mobile wallet (Apple Pay, Google 
Pay or Samsung Pay) with the UAB Credit Card.

•  Make at least one transaction on any major taxi or food delivery apps 
(such as Talabat, Deliveroo, Instashop, Careem, Uber, UberEats, Noon, 
Zomato) using the UAB Credit Card.

Availing the Offer:

7.  Upon qualification, the Primary Cardholder will receive a VIP Key via SMS 
within 45 days.

8.  Each Primary Cardholder will receive one ENTERTAINER membership key, 
regardless of the number of accounts or cards held with UAB.

9.  To claim the offer:

a. Visit the activation link page  
https://www.theentertainerme.com/vipkey/uab

b. Add the unique code mentioned in the SMS and your email address

c. Follow the activation instructions

Validity:

10. The VIP Key must be activated within 30 days of receipt.

11.  The ENTERTAINER membership is valid for 12 months from activation.

12.  Offer available in:

a. Dubai & Northern Emirates

b. Abu Dhabi & Al Ain

13.  The redemption of offers is subject to ENTERTAINER’s Terms & Conditions.

c. For full redemption details, visit  
https://www.theentertainerme.com/rules-of-use

General Terms and Conditions :

14.  The offer is non-transferable and only valid for the Primary Cardholder.

15.  The offer is valid only when paying with a UAB Credit Card at participating 
outlets.

16.  UAB and ENTERTAINER reserve the right to amend the Terms and 
Conditions without prior notice.

17.  These terms are governed by UAE law.

18.  The offer cannot be combined with any other promotions, discounts, or 
special offers from The ENTERTAINER.

19.  The offer is valid only on The ENTERTAINER products (Dubai and Abu Dhabi 
versions) and is subject to the availability of the offers listed in the digital product.

20.  Redemption is subject to ENTERTAINER’S platform Terms and Conditions. 
For assistance, contact ENTERTAINER customer service:

•  Phone: +971 4 427 9575
•  Email: customerservice@theentertainerme.com

أهلية حاملي البطاقة

	 البطاقــات المؤهلــة. 	

بطاقة ماستركارد ورلد الائتمانية من بنك العربي المتحد )التقليدية والإسلامية(  	

بطاقة ماستركارد تيتانيوم الائتمانية من بنك العربي المتحد )التقليدية والإسلامية(  	

حاملــو البطاقــات الرئيســيون: العــرض متــاح فقــط لحامــل البطاقــة الرئيســي مــن . 	
بنــك العربــي المتحــد. 

الاســتثناءات: لا ينطبــق العــرض علــى بطاقــات الائتمان المؤسســية. . 	

العربــي . 	 بنــك  مــن  ائتمــان  بطاقــة  حملــوا  قــد  كانــوا  الذيــن  العمــلاء  الاســتبعاد: 
العــرض. هــذا  مــن  أشــهر سيُســتبعدون   6 آخــر  خــلال  المتحــد 

العمــلاء المؤهلــون لهــذا العــرض فقــط مــن يبلــغ الحــد الأدنــى للراتــب لديهــم . 	
إماراتــي. 0,000	 درهــم 

التأهل للحصول على العرض:

لتكــون مؤهــلًا، يجــب علــى حامــل البطاقــة الرئيســي إتمــام كل مــن الأمــور التاليــة . 6
خــلال 0	 يومًــا مــن اســتلامه بطاقــة الائتمــان مــن البنــك العربــي المتحــد: 

اجــراء معاملــة واحــدة على الأقل بأســتخدام محفظة الهاتــف المحمول )ابل باي,  	
غوغــل بــاي أو سامســونغ بــاي( مــع بطاقة الائتمان من البنــك العربي المتحد.

إجراء معاملة واحدة على الأقل على أي من تطبيقات التاكسي أو توصيل الطعام  	
الكبرى )مثل طلبات، دليفرو، إنستاشوب، كريم، أوبر، أوبر إيتس، نون، زوماتو( 

باستخدام بطاقة الائتمان من البنك العربي المتحد. 

استخدام العرض:

) كبــار الشــخصيات ( عبــر الرســائل القصيــرة فــي غضــون 		 يومــا.  عنــد التأهــل, . 	
ســيتلقى حامــل البطاقــة مفتــاح الرئيســية مفتــاح 6 

ســيحصل كل حامــل بطاقــة رئيســية علــى مفتــاح عضويــة انترتينــر واحــد، بغــض . 	
النظــر عــن عــدد الحســابات أو البطاقــات التــي يحملهــا مــع بنــك العربــي المتحــد

للمطالبــة بالعرض:. 	

   a.  زيارة رابط التفعيل 
https://www.theentertainerme.com/vipkey/uab

  b.  إدخال الرمز الفريد المذكور في الرسالة النصية وعنوان بريدك الإلكتروني. 

  c.  اتباع تعليمات التفعيل.

الصلاحية:

مفتــاح ) كبــار الشــخصيات ( يجــب تفعيلــه خــلال 0	 يومــا من اســتلامه. 0	

تكــون عضويــة انترتينــر صالحــة لمدة 		 شــهرا مــن التفعيل. 		

العــرض متاح في:. 		

دبي& والإمارات الشمالية   .a

أبوظبي&العين   .b

يتــم تقييــد اســترداد العروض بشــروط وأحــكام انترتينر. 		

للحصول على تفاصيل الاسترداد الكامل, يمكنك زبارة  .c 
https://www.theentertainerme.com/rules-of-use 

الشروط والأحكام العامة

 العــرض غيــر قابــل للتحويــل وصالــح فقــط لحامل البطاقة الرئيســي. . 		

العــرض صالــح فقــط عنــد الدفــع باســتخدام بطاقــة الائتمــان مــن البنــك العربــي . 		
المتحــد فــي المحــلات المشــاركة. 

يحتفــظ البنــك العربــي المتحــد وانترتينــر بالحــق فــي تعديــل الشــروط والأحــكام . 6	
دون إشــعار مســبق. 

تخضــع هــذه الشــروط لقانون دولــة الإمارات العربيــة المتحدة. . 		

لا يمكــن دمــج العــرض مــع أي عــروض أو خصومــات أو عــروض خاصــة أخــرى مــن . 		
انترتينــر. 

وأبوظبــي( ويخضــع . 		 دبــي  )نســخة  انترتينــر  علــى منتجــات  العــرض صالــح فقــط 
الرقمــي.  المنتــج  فــي  المدرجــة  العــروض  لتوافــر 

علــى . 0	 للحصــول  انترتينــر.  منصــة  وأحــكام  لشــروط  يخضــع  العــرض  اســترداد 
انترتينــر:  فــي  العمــلاء  بخدمــة  الاتصــال  يمكنــك  المســاعدة، 

الهاتف: 97144279575+  	
	  customerservice@theentertainerme.com :البريد الإلكتروني
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United Arab Bank (P.J.S.C.) is licensed by Central Bank of the UAE
البنك العربي المتحد )ش.م.ع.( هو مصرف مرخّّص من قبل مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي

Offer Forfeiture and Suspension:

21.  If the Cardholder’s qualifying transaction is reversed, the offer is void.

22.  If the Primary Cardholder closes their account before receiving the VIP key, 
the offer is forfeited.

23.  In the case of card cancellation, suspension, or account closure, the offer 
will be forfeited. The bank may, at its discretion, reinstate the offer if the 
card is suspended.

24.  Once the Credit Card relationship is terminated, The ENTERTAINER benefits 
will no longer apply/available.

25. The ENTERTAINER Offer requires an annual minimum spend of AED 40,000 
in the first year on UAB Credit Card; failure to meet this requirement or if 
the Credit Card is closed before meeting the spend, a fee of AED 551.25 
(incl. VAT) will be charged.

Bank’s Rights:

26.  The Bank’s decisions regarding the offer, including cancellations, forfeitures, 
and reinstatements, are final.

27.  Any changes to these terms will be published on the Bank’s website and 
supersede any previous terms.

28.  The Bank reserves the right to cancel, suspend, or alter the offer at any 
time without notice.

Fair Usage:

29.  The Credit Card is for personal use only. The Bank may review transactions 
to ensure they comply with fair usage.

30.  Abuse or fraud in earning/redeeming the offer may result in forfeiture and 
card cancellation.

31.  The Bank reserves the right to block or cancel offers and Credit Cards if 
misuse is detected.

إلغاء العرض وتعليقه:

إذا تــم إلغــاء المعاملــة المؤهلــة لحامــل البطاقــة، يصبــح العرض لاغياً. . 		

إذا أغلــق حامــل البطاقــة الرئيســي حســابه قبــل اســتلام مفتــاح كبــار الشــخصيات، . 		
فســيتم إلغــاء العــرض. 

فــي حالــة إلغــاء البطاقــة أو تعليقهــا أو إغــلاق الحســاب، يتــم فقــدان العــرض. . 		
تعليــق  تــم  إذا  العــرض  تفعيــل  بإعــادة  تقديــره،  حســب  البنــك،  يقــوم  قــد 

قــة.  لبطا ا

ــة للتطبيــق . 		 ــر قابل ــد انترتين ــن تكــون فوائ ــة الائتمــان، ل بمجــرد إنهــاء علاقــة بطاق
أو متاحــة بعــد ذلــك 

يتطلــب انترتينــر إنفاقًــا ســنويًا بحــد أدنــى قــدره 0,000	 درهــم إماراتــي فــي الســنة . 		
الأولــى علــى بطاقــة ائتمــان البنــك العربــي المتحــد؛ وفــي حالــة عــدم اســتيفاء 
هــذا الشــرط أو إذا تــم إغــلاق بطاقــة الائتمــان قبــل تلبيــة الإنفــاق، ســيتم فــرض 

رســوم قدرهــا 		.			 درهــم إماراتــي )شــاملة ضريبــة القيمــة المضافــة(.

حقوق البنك:

قــرارات البنــك بشــأن العــرض، بمــا فــي ذلــك الإلغــاءات، والإلغــاء، وإعــادة التفعيــل، . 6	
نهائيــة. 

أي تغييــرات علــى هــذه الشــروط ســيتم نشــرها علــى موقــع البنــك الإلكترونــي . 		
وتلغــي أي شــروط ســابقة. 

ــل العــرض فــي أي وقــت دون . 		 يحتفــظ البنــك بالحــق فــي إلغــاء أو تعليــق أو تعدي
إشــعار مســبق. 

الاستخدام العادل:

بمراجعــة . 		 البنــك  يقــوم  قــد  فقــط.  الشــخصي  للاســتخدام  الائتمــان  بطاقــة 
العــادل.  الاســتخدام  مــع  توافقهــا  لضمــان  المعامــلات 

يمكــن أن يــؤدي التلاعــب أو الاحتيــال فــي كسب/اســترداد العــرض إلــى فقدانــه . 0	
وإلغــاء البطاقــة. 

تــم . 		 إذا  الائتمــان  وبطاقــات  العــروض  إلغــاء  أو  حظــر  فــي  بالحــق  البنــك  يحتفــظ 
اســتخدام..  ســوء  اكتشــاف 
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